
236ª sesión plenaria

PC Diario N° 236, punto 4 del orden del día

DECISIÓN N° 303

El Consejo Permanente,

Teniendo en cuenta los debates mantenidos en el marco del Grupo de Contacto con los socios mediterráneos para la cooperación,

- decide celebrar el Seminario de 1999 sobre el Mediterráneo en Amman (Jordania) los días 6 y 7 de diciembre de 1999.

El tema del Seminario será: “Aplicación de los compromisos relativos a la dimensión humana”.

El programa detallado, calendario y otras modalidades de organización del Seminario se elaborarán en el marco del Grupo de Contacto y se presentarán al Consejo Permanente para su aprobación.